

夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成

川口東小学校第6学年

2022年(令和4年)5月26日

# 無限大

第4号

## 運動会ありがとうございました！！

先日は、お忙しい中運動会にお越しくださり、たくさんの応援をありがとうございました。六年生は確実にこの運動会で、六年生らしくなったと思います。そして、おうちの方に自分たちの頑張る姿を見てもらう！！と日々努力していましたので、思いっきりフラッグをふる姿や、一生懸命に走る姿を見てもらえて嬉しかったと思います。コロナ禍ではありますが、小学校生活最後の運動会を最高の思い出の一つにできてよかったです！この運動会で身に付けた力をこれからの生活や行事に生かしていきたいと思います。



# 保護者の皆様より運動会の感想

お忙しい中、運動会のご感想をいただきありがとうございました。保護者の皆様にいただいた感想を一部紹介いたします！！

この感想は、廊下に掲示させて頂いて、6年生全員で見たいと思います！

小学校最後の運動会、練習時間も短かったけれど、6年生らしくカッコよかったです！

みんなで心を一つにして楽しもうという気持ちが伝わってきました。フラッグで呼吸を合わせてとってもきれいでした。感動しました。ありがとうございます！

練習も困難な中、100点満点以上だったと思います。特に表現は団結やPowerが伝わり感動しました。これからも色々みんな頑張ってください。

コロナ禍3年目、今年無事に運動会ができ、保護者にお披露目できた子どもたち自信を持って毎日を過ごしてほしいです！

リレーも一生懸命頑張っていてよかったです。小学校最後の運動会、本当に素敵でした！

集団行動での皆のまとまった動きはカッコよかったです！フラッグは特にウェーブがとってもきれいで感動しました。

運動会、楽しく見させてもらいました。表現はみんなで合わせるのとはとても難しかったと思うけど、真剣にしている姿、楽しそうにしている姿、とても素晴らしかったです！リレーはハラハラドキドキしました。懸命に走っている姿が観れました！

最高学年らしく迫力のある演技でした。準備などの手伝いもしっかりできていて、頼もしかったです！いつもの運動会ではなかったけど、しっかり思い出になったかな。

集団行動やフラッグはテレビで観るぐらいで私も実物を見たのは初めてでした。子どもたちがそのことを体験できて、よい経験となったと思います。リレーも一生懸命走っていました。

他学年とはひと味違ったダイナミックな演目をみんなで力を合わせてやりきった姿に最高学年としての自信と団結力を感じました。観ている親にもやってる本人たちにとっても“満足のいく最高の運動会”になったのではないのでしょうか！

## 納金について

今月の納金日は6月8日（水）です。金額は8000円です。よろしくお願いたします。